

Cumplió Santiago de Cuba siembra de primavera

Publicado: Miércoles, 17 Junio 2020 14:33

Visto: 1604



Santiago de Cuba completó las 49 mil hectáreas de tierra comprometidas con la gran siembra de primavera, sin descuidar las medidas que observan los trabajadores agropecuarios para evitar un rebrote de la mortal epidemia del SARS-COV-2.

La información ofrecida a Radio Rebelde por el delegado de la agricultura aquí, Wilmer Guevara Frómata, indica que los mayores volúmenes de siembra estuvieron centrados en los polos productivos de los municipios de Contramaestre, San Luis y Songo- La Maya, con decisivo apoyo de trabajadores de organismos y organizaciones de cada uno de esos territorios.

“Vital, dijo, la respuesta de las 310 estructuras de base del sector cooperativo y campesino que garantizan más del 70 % de las producciones agropecuarias destinadas a la alimentación de un millón 300 mil habitantes de esta provincia”.

Wilmer Guevara explicó que se ha dado prioridad a la siembra de cultivos de ciclo corto, afirmando que continúan las labores de roturación para arribar al próximo 26 de julio con 55 mil hectáreas plantadas, persiguiendo el propósito de que no quede tierra sin cultivar en Santiago de Cuba.

"En ese empeño se desarrolla igualmente la agricultura urbana y familiar, bien claros que consumiremos lo que seamos capaces de producir, porque nos enfrentamos al cruel bloqueo del gobierno de los Estados Unidos que trata de asfixiarnos y la Covid-19 que ha detenido el ritmo del Mundo", señaló en otro momento el delegado de la agricultura en Santiago de Cuba.

“Por eso, concluyó, los esfuerzos se dirigen también a garantizar la limpieza y cultivo, porque no puede perderse nada de lo plantado, todo tiene que ser cosechado y debidamente comercializado en los mercados agropecuarios santiagueros que progresivamente irán regresando a la normalidad, si nos mantenemos cumpliendo las medidas para impedir un coletazo de la mortal pandemia”.

[Fuente: Periódico Sierra Maestra](#)